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奄美市農業委員会 
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                署名委員 濱手  薫 

 

 

 



奄美市農業委員会第５回定例総会議事録 

 

１．招集日時  令和３年５月２５日(火)  午前９時３０分～ 

 

２．招集場所  奄美観光ホテル ２階 松の間 

 

３．出席委員   

 

番号 氏  名 番号 氏  名 

 1 岸田 国広 9 栄  和正 

 2 中棚昭三十 10 泉  智宜 

 3 肥後 安美 11 中山  芳一 

 4 榮  清安 12 寺師 清満 

 5 南  和利 13 吉  卓男 

 6 西  盛満 14 濱手  薫 

 7 前山 重一郎 15 土浜 良二 

 8 前田 孝德 16 野﨑 清志 

 

４．欠席委員    

 なし 

 

５．議事に参与した者 

   事務局長   政 新一郎     事務局次長  勇  和彦 

   住用分室長  久保田 義男   笠利分室長  竹田 勇人 

 

６．報告事項 

   ・６月定例総会日程について 

 

７.議事日程 

 (1) 会議録署名委員の指名について 

 (2) 会期の決定について 

(3) 議案について 

 

議 案 第 2 6号  農 地 法 第 ３ 条 の 規 定 に よ る 許 可 申 請 に つ い て  

議 案 第 2 7号  農 地 法 第 ４ 条 の 規 定 に よ る 許 可 申 請 に つ い て  

議 案 第 2 8号  農 地 法 第 ５ 条 の 規 定 に よ る 許 可 申 請 に つ い て  

議 案 第 2 9号  非 農 地 認 定 に つ い て の 決 定 に つ い て  

議 案 第 3 0号  農 業 振 興 整 備 計 画 変 更 申 請 に 伴 う 意 見 に つ い て  

（ 編 入 ）  

 



議 案 第 3 1号  奄 美 市 農 用 地 利 用 集 積 計 画 (利 用 権 設 定 )の  

の 決 定 に つ い て  

議 案 第 3 2号  奄 美 市 農 用 地 利 用 集 積 計 画 (中 間 管 理 機 構 )の  

決 定 に つ い て  

 

 

（4） その他 

 



議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（吉 会長） 

ただいまの出席委員は１６人であります。総会は成立いたしました。 

 

なお、本日の総会は新型コロナ感染拡大防止による措置といたしまし

て、農地利用最適化推進委員の出席は、見合わせていることをご承知おき

ください。 

 

これから、令和３年第５回定例総会を開会いたします。 

それでは、議事日程に入ります 

 

日程第１  

会議録署名委員の指名を行います。 

本総会の会議録署名委員には、１２番 寺師 委員と、１４番 濱手 委員

のお二人を指名いたします。 

 

日程第２  

会期の決定を議題といたします。 

本日の総会は日程通知のとおり議案第２６号から議案第３２号までの７件

を予定いたしております。 

お諮りいたします。 

会期は本日１日にしたいと思いますが，これにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

 ご異議なしと認めます。  

よって、本総会の日程は１日と決定いたしました。 

本日の議案日程はあらかじめお配りしてありますとおりを予定として 

おります。 

これにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議なしと認めます。 

 

それでは直ちに議案等の審議に入りたいと思います。 



 

 

 

 

事務局 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 

議案第２６号農地法第３条の規定による許可申請について、を議題といた

します。 それでは事務局に議案の朗読と説明を求めます。 

 

（政局長） 

議案第２６号の３条許可申請について 

 

 ２ページをお開き下さい。 

 NO.２２は、譲渡人が所有する１筆の土地 ２,７６０㎡で贈与による所有権移転

の申請となります。 

取得後は タンカン（果樹）を栽培する予定であり、新規農家となります。 

 また、営農計画書も添付されております。 

 

 １１ページをお開きください。 

 NO.２３は、譲渡人が所有する１筆の土地 １,０９７㎡で売買による所有権移転

の申請となります。 

取得後は サトウキビとスイカ等 を栽培する予定であり、面積拡大のためと判

断いたします。 

 

２２ページをお開きください。 

 NO.２４は、譲渡人が所有する３筆の土地 ４,３９７㎡で売買による所有権移転

の申請となります。 

取得後は サトウキビとスイカ等 を栽培する予定であり、面積拡大のためと判

断いたします。 

 

３５ページをお開きください。 

NO.２５は、譲渡人が所有する１筆の土地 ５,０５１㎡で贈与による所有権移転

の申請となります。 

取得後は サトウキビ を栽培する予定であり、新規農家となります。 

 また、営農計画書も添付されております。 

 

４５ページをお開きください。 

NO.２６は、譲渡人が所有する１筆の土地 ５,２４４㎡で贈与による所有権移転

の申請となります。 

取得後は サトウキビ を栽培する予定であり、新規農家となります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

４番 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 また、営農計画書も添付されております。 

 

５５ページをお開きください。 

NO.２７は、譲渡人が所有する３筆の土地 ７７０㎡で売買による所有権移転の

申請となります。 

取得後は タンカン・バナナ を栽培する予定であり、新規農家となります。 

 また、営農計画書も添付されております。 

 

６５ページをお開きください。 

 NO.２８は、譲渡人が所有する６筆の土地 １０,７１３㎡で贈与による所有権移

転の申請となります。 

取得後は サトウキビ を栽培する予定であり、面積拡大のためと判断いたしま

す。 

 

 以上７件とも下限面積を満たし、農地法第３条第 2 項の各号該当しないため、

許可要件のすべて満たしていると考えます。 

 

(吉会長） 

 それでは、本案に対する担当調査委員による調査意見の報告を求めます。 

 順次譲受人、譲渡人、土地の順にお願いします。 

 

（榮委員） 

 農地法第３条の規定によるNO.２２の案件について調査報告を行います。 

５月２３日日曜日午後５時、譲受人の自宅にてお話を伺いました。申請書

に記載された農地の地番、面積、贈与の形による所有権移転等、記載内容に

相違ないことを確認いたしました。当該農地にタンカンの植栽を計画されて

いるとのことです。 

次に、譲渡人には５月２４日（月）午後１２時本人宅にて面談致しまし

た。受人への贈与である点、地番、面積等相違ないことを確認いたしており

ます。 

 土地・農地について、５月２４日（月）午前１１時３０分調査、当該農地

の現況は、ポンカンの成木が５本、タンカンの苗木が数本植えられており、

草刈り等の管理がされており、タンカンの植栽に向けた準備作業にとりかか

っている様子がうかがえました。 

 



 

 

 

 

６番 

 

 

 

 

 

１５番 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６番 

 

 

 

 

 

１１番 

 

 

 

 

 

 

 

なお、農地法３条の調査書につきましては第２項第１号、第２項第４号、

第２項第７号については別紙のとおりでありますので報告いたします。 

委員の皆様のご審議をお願いします。 

 

（西委員） 

 農地法第３条の規定による許可申請書NO.２３について、５月２４日に受

人の自宅の方で聞き取り調査をしました。 

 地番、面積、対価等申請書どおり間違いないという事です。 

委員の皆様のご審議をお願いします。 

 

（土浜委員） 

農地法第３条の規定による許可申請書NO.２３について、５月１９日午後

１時頃に渡人に電話で確認をしました。土地の所在及び権利の設定等に係る

対価等記載内容に間違いないとのことでした。 

土地について、５月１９日午後２時頃に笠利分室と一緒に現地確認をしま

した。申請地は用安神の子集落の山手の方にあり現在サトウキビの株出でき

れいに管理されていました。             

 農地法３条の調査書第２項第１号、第２項第４号、第２項第７号につい

ては別紙のとおりでありますので報告いたします。 

委員の皆様のご審議をお願いします。 

 

（西委員） 

 農地法第３条の規定による許可申請書NO.２４について、５月２４日に受

人の自宅の方で聞き取り調査をしました。 

 地番、面積、対価等申請書どおり間違いないという事です。 

委員の皆様のご審議をお願いします。 

 

（中山委員） 

農地法第３条の規定によるNO.２４について、調査報告いたします。 

５月２０日午前９時に渡人宅を訪問して直接話を聞きました。渡人は、今

回申請の２筆の農地も荒らしていたので受人の方で重機を入れて農地として

利用できる状態にしたとのことで、他の１筆は親戚の方が小作をしていたと

の事であった。農地の所在や対価について確認したが申請書どおり間違いな

いとのことでありました。 

委員の皆様のご審議をお願いします。 



１５番 

 

 

 

 

 

 

 

 

３番 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

（土浜委員） 

農地法第３条の規定によるNO.２４について、調査報告いたします。 

土地について、５月１９日午後２時頃に笠利分室と一緒に現地確認をしま

した。申請地は、現在サトウキビの株出できれいに管理されていましたが、 

一部は雑草が生えた状態で何も栽培されていませんでした。 

農地法３条の調査書第２項第１号、第２項第４号、第２項第７号について

は別紙のとおりでありますので報告いたします。 

委員の皆様のご審議をお願いします。 

 

（肥後委員） 

 議案第２６号農地法第３条の規定による許可申請書NO.２５について、受

人、渡人、土地についての報告を致します。５月２３日１０時３０分に受人

宅を訪問しましたが留守でしたので隣に住む渡人宅に伺いお話を聞くことが

できました。渡人と受人は叔父と甥の関係にあり受人の父が経営する木造建

築を中心とする職場で一緒に働いており渡人は、７０代を超え１人住まいな

ので今まで農業の手伝ってくれた受人に農業を継いでもらう為に、今回の申

請になったという事です。「申請に間違いはないのでよろしくお願いしま

す。」事でした。また、受人が留守のむね伝えましたら電話をして下さって

私に代わり、受人からも話を伺いました。申請に間違いありません農業も頑

張りますのでよろしくとの事でした。 

土地について、受人、渡人の調査の後１１時頃に現地を確認しました。 

サトウキビの今期の収穫後きれいに手入れされている状態でした。受人、

渡人、土地についていずれも問題はないと思います。             

農地法３条の調査書第２項第１号、第２項第４号、第２項第７号について

は別紙のとおりでありますので報告いたします。 

委員の皆様のご審議をお願いします。 

 

（竹田分室長） 

農地法第３条の規定による許可申請書NO.２６の譲受人に５月２１日９時

４０分に電話をいたしました。 

譲受人は龍郷町に居住しており、譲渡人とは親子関係とのことです。営農

計画書にありますように現在は別の叔父が畑を利用しているようですが、話

もしており特に問題もないようです。 

申請内容について土地の所在、面積及び贈与に間違いないとの事で確認が

取れました。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

委員の皆様のご審議よろしくお願いします。 

 

（肥後委員） 

議案第２６号農地法第３条の規定による許可申請書NO.２６について、渡

人及び土地について調査しましたので報告致します。５月２３日１０時５０

分渡人宅を訪問しましたが留守でしたので、隣に住む兄弟に調査の件をお話

して渡人が帰られたら電話をくださるよう伝言をしておきましたら１４時３

０分頃に電話がありましたのですぐに渡人宅に伺い調査を行いました。 

渡人は、建設業を営んでおりますが、農業の部門を一緒に働いている長男

に譲るために今回の申請になり、申請内容に間違いはないのでよろしくお願

いしますとの事でした。 

土地について、渡人に話をうかがった後１３時に現地を確認しました。 

土地改良の済んだスプリンクラーのついた立派な畑で、サトウキビの今期

の収穫を終えきれいに手入れされている状態でした。渡人、土地についてい

ずれも問題はないと思います。 

農地法３条の調査書第２項第１号、第２項第４号、第２項第７号について

は別紙のとおりでありますので報告いたします。 

委員の皆様のご審議よろしくお願いします。 

 

（中棚委員） 

議案第２６号農地法第３条の規定による許可申請書NO.２７について、譲

受人について、報告を致します。 

５月１９日１１時３０分に現地の畑で話をうかがう段取りをしていました

が、土砂降りで面会が出来ず昼から本人の職場で話をうかがいました。 

土地の所在、地番、面積、対価について確認しましたが間違いありません

との事でした。 

委員の皆様のご審議のほどよろしくお願いします。 

 

（竹田分室長） 

農地法第３条の規定による許可申請書NO.２７の譲渡人に５月２１日９時

３０分に電話をいたしました。 

譲渡人は鹿児島市に居住しておりますが、譲渡人は障害を持っておられ、

電話での対応は困難との事で息子さんと電話での確認を行いました。 

申請内容について土地の所在、面積及び売買金額等について間違いないと

の事で確認が取れました。 
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１６番 

 

 

委員の皆様のご審議のほどよろしくお願いします。 

 

（前田委員） 

農地法第３条の規定による許可申請書NO.２７の土地について、５月１９

日（水）午前１１時より、中棚委員、岩元推進員の３名で調査しました。 

この農地は、現在雑草が茂り草丈は大人の胸の高さまで伸びている状態で

はありますが雑木は１本ほどしか確認できませんでしたので、重機等を導入

したら農地として再生可能です。 

農地法３条の調査書第２項第１号、第２項第４号、第２項第７号について

は別紙のとおりでありますので報告いたします。 

委員の皆様のご審議のほどよろしくお願いします。 

 

（栄委員） 

農地法第３条の規定による許可申請書NO.２８は野崎委員と合同で、譲受

人、譲渡人、土地について調査を行いました。 

１３時３０分頃に受人の自宅にて、話をうかがいました。受人はサトウキ

ビ専業農家として長年営んでいて、渡人が姉婿とのことでした。 

この度、渡人から土地６筆の贈与を受けることになりました。 

私報告分５筆は、以前から受人が耕作をしていますとのことで、受人が耕

作している土地は管理が行き届いておりました。 

一部の土地については、数年耕作されていな様で、草やカズラが生い茂っ

ていました。きれいな畑にしますとの、受人の発言がありますので、問題な

いものと思います。 

渡人は施設へ入所中とのことで、渡人宅に娘さんが居住していることでし

たので、１４時１０分頃渡人宅を訪問しましたが留守でした。携帯にも電話

を掛けましたが話をうかがうことができませんでした。１５時３７分頃、渡

人の娘さんから携帯に連絡がありました。話を伺いますと、申請書のとおり

で間違いありませんので宜しくお願い致しますとの事でした。 

農地法３条の調査書第２項第１号、第２項第４号、第２項第７号について

は別紙のとおりでありますので報告いたします。 

委員の皆様のご審議のほどよろしくお願いします。 

 

（野崎委員） 

農地法第３条の規定による許可申請書NO.２８の土地について報告いたし

ます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 
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譲渡人が農業を出来なくなってから譲受人がサトウキビを植えて耕作して

いる農地です。 

５月１６日午後１時３０分、譲受人と栄委員、私と３人で農地の確認をし

ました。サトウキビが刈り取られ、現在もサトウキビが生えている状況でし

た。農業委員の皆様のご審議のほどよろしくお願いします。 

農地法３条の調査書第２項第１号、第２項第４号、第２項第７号について

は別紙のとおりでありますので報告いたします。 

委員の皆様のご審議のほどよろしくお願いします。 

 

（吉会長） 

 これから本案対する質疑に入ります。ご質疑はございませんか。 

  

(「なし」の声あり) 

 

質疑がないようですのでこれをもって質疑を終結いたします。 

お諮りいたします。 

本件について承認することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

（全員挙手) 

 

全員賛成であります。 

よって議案第２６号農地法第３条の規定による許可申請については審議の

結果、これを承認することに決定いたしました。 

 

日程第４ 

  議案第２７号農地法第４条の規定による許可申請について、を議題とい

たします。 

事務局に議案の朗読と説明を求めます。 

 

（政局長） 

（事務局の朗読及び説明） 

議案第２７号 農地法第４条の規定による許可申請について 

７８ページをお開き下さい。 

NO.４になります。申請人の所有する土地、６,７２４㎡になります。倉庫とし

て使用するための申請でございます。 



 

 

 

議長 

 

 

 

１０番 

 

 

 

 

 

 

１５番 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

申請地は笠利総合支所から南西へ約３．３ｋｍに位置し、土地改良事業を導入

した区域であるため、農地区分は第１種農地と判断されます。 

 

(吉会長） 

 それでは、本案に対する担当調査委員による調査意見の報告を求めます。 

 順次届出人、土地の順にお願いします。 

 

（泉委員） 

農地法第４条の規定による許可申請書 NO.５の届出人について調査報告い

たします 

届出人については、新規に購入するトラクターの倉庫を作ることを目的での新

背うである。事業計画書や資金面についても特に問題はないものと思います。 

委員の皆様のご審議のほどよろしくお願いします。 

 

（土浜委員） 

農地法第４条の規定による許可申請書 NO.５の土地について調査報告いた

します 

５月１９日午後３時頃現地の確認をしてきました。申請地は、節田集落と平集

落の幹線道路沿いにあり現在は、牧草が刈り取られた状態でした。自分の牧草畑

の中ですのでなんの問題はないと思います。 

委員の皆様のご審議のほどよろしくお願いします。 

 

（吉会長） 

 それでは本案に対する質疑に入ります。質疑ございませんか。 

 

(「なし」の声あり) 

 

 質疑がないようですから、これをもって質疑を終結いたします。 

お諮りいたします。 

本件について承認することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

（全員挙手) 

  

ご異議なしと認めます。 

全員賛成であります。 



 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

１０番 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

よって、議案第２７号農地法第４条の規定による許可申請については、審

議の結果これを承認することに決定いたしました。 

 

日程第５ 

 議案第２８号農地法第５条の規定による許可申請について、を議題といた

します。 

 なお、№１２の貸借権設定については、調査を行ったところ農振地域内と

判明したため、許可申請人から申請を取り下げたところです。報告します。 

事務局に議案の朗読と説明を求めます。 

 

（政局長） 

（事務局の朗読及び説明） 

議案第２８号 農地法第５条の規定による許可申請について 

９０ページをお開き下さい。 

NO.１２につきましては，会長の説明通りでございます。 

 

１０８ページをお開き下さい。 

NO.１３につきましては，譲渡人の所有する笠利町大字平の土地 ２,３２２㎡

を譲受人が農業用倉庫として使用賃借権設定を行うものでございます。 

申請地は，笠利総合支所から南西に約３.３ｋｍの場所に位置する箇所で，土地

改良事業を導入した区域であるため，農地区分は第１種農地と判断されます。 

 

（吉会長） 

それでは、本案に対する担当調査委員による調査意見の報告を求めます。 

 順次譲受人、譲渡人、土地の順にお願いします。 

 

（泉委員） 

農地法第５条の規定による許可申請書５条のNO.１３の受人、渡人、につ

いて報告します。 

受人と渡人は親子であり、５月１９日にお会いして話が聞くことができ、

申請内容の確認がとれました。申請のとおりでの使用賃貸権設定で間違いあ

りませんという事でございます。 

委員の皆様のご審議のほどよろしくお願いします。 

 

 

 



１５番 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（土浜委員） 

農地法第５条の規定による許可申請№１３の土地について調査報告をいたしま

す。 

 ５月１９日午後３時ごろ現地確認をしてきました。 

申請地は、節田集落と平集落の幹線道路沿いにあり、現在は牧草が刈り取られた

状態でした。本人の牧草畑の中ですのでなんの問題もないと思います。 

委員の皆様のご審議のほどよろしくお願いします。  

 

（吉会長） 

 それでは本案に対する質疑に入ります。質疑ございませんか。 

 

 質疑がないようですから、これをもって質疑を終結いたします。 

お諮りいたします。 

本件について承認することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

（全員挙手) 

  

ご異議なしと認めます。 

よって、議案第２８号農地法第５条の規定による許可申請については、審議

の結果これを承認することに決定いたしました。 

  

日程第６ 

 議案第２９号「非農地の認定について」を議題といたします。 

 事務局に議案の朗読及び説明を求めます。 

 

（政局長） 

（事務局の朗読及び説明） 

議案第２９号、「非農地の認定について」非農地の認定について３件の申請が

出ております。 

１１７ページをお開きください。笠利町大字外金久の１筆で 3,204 ㎡の土地でご

ざいます。申請地は１２３ページの写真でもわかるように山の斜面にあり，樹木

が生い茂っている状況であり，農地としては使用不能となっていることから非農

地としての申請です。 

 

 １２４ページをお開きください。住用町大字山間の１筆で 1,338 ㎡の土地でご

ざいます。申請地は平成２０年頃から非耕作地となっており，現在は雑木や雑草



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

１１番 

 

 

 

 

４番 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

が生い茂り農地への復旧が困難（所有者の高齢化）な状況からの非農地としての

申請です。 

 

 １２９ページをお開きください。名瀬有屋町の２筆の土地で 731 ㎡の土地でご

ざいます。申請地は１３３ページからの写真でもわかるように山の斜面にあり，

樹木が生い茂っている状況であり，農地としては使用不能となっていることから

非農地としての申請です。 

 

詳しくは担当調査委員の報告があると思いますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

（吉会長） 

それでは本案に対する担当調査委員による調査意見の報告を求めます。 

 

（中山委員） 

  非農地申請書の№５について、調査報告をいたします。 

 ５月１９日 １４：３０ 願出人宅を訪問して直接話を聞きました。申請書の

地図や写真等で所在地の現状を確認したところ、間違いないとのことである。 

 委員の皆様のご審議をお願いします。 

 

（榮委員） 

非農地証明願 №６ について調査報告いたします。 

５月２３日(日)、午後４時過ぎ申請人自宅にて本人よりお話を伺いました。ご

高齢な上に農業に従事することがなれず、耕作放棄地となり、原野化した現状と

経緯を伺いました。現況も原野化（雑木林化）この戸玉集落は、過去・現在・将

来にわたって採石事業に翻弄された経緯と現在進行形の状況が今も続いており、

農地が農地として活用できなかった事情も私自身理解しております。個人的にも

内心じくじたる思いがあります。 

非農地化の流れはやむを得ない仕儀かと思われます。 

 委員の皆様のご審議のほどよろしくお願いします。 

 

 

（政局長） 

№７の願出人の調査報告をいたします。５月 18 日午後 17 時 35 分に，非

農地申請内容の確認を致しました。 

申請地は平成 17 年頃から休耕地となっており，樹木が生い茂り原野化し

ていることから申請に至りましたのとの事でございます。 

申請の土地の所在，筆数，面積等についてもその通りですのでよろしくお



 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

願いしますとのことでございました。 

 委員の皆様の審議方よろしくお願いします。 

 

（吉会長） 

 これから本案に対する質疑に入ります。質疑ございませんか。 

  
質疑がないようですから、これをもって質疑を終結いたします。 

 

お諮りいたします。 

 

本件について承認することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

（ 「なし」の声あり ） 

  

全員賛成であります。 

 

よって、「議案第２９号 非農地の認定について」は、審議の結果これを承認

することに決定いたしました。 

 

（吉会長） 

日程第７ 

議案第３０号 奄美農業振興地域整備計画の変更（編入）について、を議題とい

たします。 事務局に議案の朗読及び説明を求めます。 

 

（政局長） 

（事務局の朗読及び説明）  

１３８ページをお開き下さい。 

№５につきましては，土地の所在は，奄美市名瀬大字名瀬勝字ボレ松 1281番 20 

他２筆で，地目は山林で 72,016㎡の編入申請でございます。編入理由は，果樹を 

経営支援対策事業を活用してタンカンの新植を行うための編入申請でございま

す。 

 詳しくは，担当調査委員の報告があると思いますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

（吉会長） 

それでは本案に対する担当調査委員による調査意見の報告を求めます。 

 

 



１番 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農林水

産課 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（岸田委員） 

奄美農業振興地域整備計画の変更、編入について土地の調査報告を致します。 

５月１７日、午前１０時に申請人である(有)奄美農園、代表取締役の指宿さん立

ち合いのもと現地にて調査を行いました。 

場所は１５１ページをご覧ください。 

名瀬勝・崎原線の分岐点近くにあり、先月農振編入申請があった山林の、すぐ横

になります。 

 以前から、タンカン栽培されているとのことで綺麗に区画整理され、農振編入後

は果樹対策事業でタンカン苗木を補助してもらい、すぐに植栽されるという事で

した。 

地目は山林でありますが今回の農振編入に、なんら問題ないと思われます。 

 委員の皆様のご審議、よろしくお願いしますとの事でした。 

 

（池係長） 

ここで，農林水産課の方から補足説明を行う。 

 

（吉会長） 

 これから本案に対する質疑に入ります。質疑ございませんか。 

 

 (「なし」の声あり) 

 

質疑がないようですから、これをもって質疑を終結いたします。 

お諮りいたします。 

本件について承認することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

（全員挙手) 

 

挙手多数でご異議なしと認めます。 

よって、議案第３０号 奄美農業振興地域整備計画の変更（軽微な変更・編

入）については審議の結果、承認という意見を市長に答申することに決定い

たしました。 

 

日程第８ 

議案第３１号奄美市農用地利用集積計画（利用権設定）の決定について、

を議題といたします。 

 事務局に議案の朗読及び説明を求めます。 

 



事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

（政局長） 

（事務局の朗読及び説明）  

内容につきましては、農業経営基盤強化促進法第１８条第３項の各要件を

満たしていることを報告いたします 

 

（吉会長） 

 これから本案に対する質疑に入ります。質疑ございませんか。 

 

 (「なし」の声あり) 

 

質疑がないようですから，これをもって質疑を終結いたします。 

お諮りいたします。 

本件について承認することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

（全員挙手) 

 

挙手多数でご異議なしと認めます。 

よって、議案第３１号奄美市農用地利用集積計画（利用権設定）について

は、承認することに決定し、その旨を市長に通知いたします。 

 

日程第９ 

議案第３２号奄美市農用地利用集積計画（農地中間管理権設定）の決定に 

ついて、を議題といたします。                                                                                                                                                                                                                     

事務局に議案の朗読及び説明を求めます。 

 

（政局長） 

（事務局の朗読及び説明） 

 

（吉会長） 

これから本案に対する質疑に入ります。 

質疑はございませんか。 

 

 (「なし」の声あり) 

質疑がないようですから、これをもって質疑を終結いたします。 

  お諮りいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本件について承認することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

(全員挙手) 

  

全員賛成であります。 

よって、議案第３２号奄美市農用地利用集積計画（農地中間管理権設定）の 

決定については、承認することに決定し、その旨を市長に通知いたします。 

以上で、本日用意した議事日程はすべて審議を終了いたしました。 

 

（吉会長） 

 正会に返します。 

 以上で，本日用意した案件は全て審議終了いたしました。 

 本日はこれにて散会いたします。 

 お疲れ様でした。 
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